



# Transparencia da confianza crediticia a Saltillo

Irene Zapata | Saltillo, Coah.- La política de transparencia y rendición de cuentas del Ayuntamiento de Saltillo, abonaron a que la calificadora Fitch Ratings elevó la calificación crediticia del Municipio, afirmó el alcalde Manolo Jiménez Salinas, quien dijo que es resultado de un esfuerzo conjunto en el que se le ha dado prioridad a la apertura a los ciudadanos.

“Es parte de un esfuerzo que hemos hecho en la administración, en sintonía, todos estamos jalando para el mismo lado, hacia la transparencia, la rendición de cuentas; pero más allá de eso, hacia la honestidad”, dijo Jiménez Salinas.

Fitch Ratings anunció la semana pasada que la calificación de Saltillo subió a AA+(mex), destacando su política de endeudamiento prudente, el desempeño financiero y presupuestal, así como la fortaleza del fondo de pensiones.

La calificadora también destacó que durante el periodo analizado, la administración municipal no ha adquirido deuda a corto o largo plazo ni arrendamientos financieros, lo que le da la fortaleza crediticia debido a que no hay posibilidad de incumplimiento.